



# Raih Prestasi, Kanwil Kemenkumham Kaltim Peringkat Pertama Kinerja Pengamanan BMN Terbaik

**GALIH WICAKSONO - BALIKPAPAN.GARDAMEDIA.ID**

Jul 17, 2023 - 12:03



JAKARTA - Kembali menorehkan prestasi, Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM (Kanwil Kemenkumham) Kalimantan Timur berhasil meraih peringkat pertama dalam pengamanan Barang Milik Negara (BMN) di satuan kerja (satker) Rumah Tahanan Negara (Rutan) Kelas IIB Tanjung Redeb. Penghargaan yang diterima langsung oleh Kepala Kantor Wilayah Kemenkumham Kaltim, Sofyan

diserahkan oleh Sekretaris Jenderal Kemenkumham RI Komjen. Pol. Andap Budhi Revianto, S.IK., M.Hum dalam kegiatan Rapat Koordinasi Dukungan Manajemen Kinerja semester I Tahun 2023 yang diselenggarakan di Hotel Grand Mercure Harmoni, Jakarta, Senin (17/07/2023).

Kanwil Kemenkumham Kaltim telah menunjukkan komitmen yang luar biasa dalam melaksanakan tugas pengamanan dan pengelolaan BMN di Rutan Kelas IIB Tanjung Redeb. Hal ini terlihat dengan sinergi yang dibangun baik dari Kanwil Kaltim, Biro BMN Sekretariat Jenderal, forkopimda setempat serta Direktorat Jenderal Kekayaan Negara wilayah Kalimantan Timur dan Utara dalam penyelesaian sengketa dan permasalahan yang ada.

Kepala Kanwil Kemenkumham Kaltim, Sofyan, mengungkapkan kebanggaannya atas prestasi ini. "Kami sangat bangga dengan capaian ini. Peringkat pertama dalam pengamanan BMN di Rutan Kelas IIB Tanjung Redeb adalah hasil dari kerja keras, kerjasama tim dan sinergi yang baik," ujarnya.

Pengamanan BMN yang baik di Rutan Kelas IIB Tanjung Redeb memberikan dampak positif terhadap pengelolaan aset negara dan menjamin keamanan serta keberlanjutan layanan yang diberikan kepada warga binaan. Hal ini juga menunjukkan komitmen pemerintah dalam menjaga integritas, transparansi, dan akuntabilitas pengelolaan BMN.

Sofyan juga menyampaikan apresiasi kepada seluruh staf Kanwil Kemenkumham Kaltim dan tim di Rutan Kelas IIB Tanjung Redeb yang telah berkontribusi dalam meraih prestasi ini. Ia juga berkomitmen untuk terus meningkatkan standar pengamanan dan pengelolaan BMN di seluruh satker di wilayah Kaltim.

Rapat Koordinasi Dukungan Manajemen Kinerja semester I Tahun 2023 ini juga menjadi ajang bagi Kanwil Kemenkumham Kaltim untuk berbagi pengalaman dan praktik terbaik dengan Kanwil lainnya. Diharapkan, prestasi ini dapat menjadi motivasi dan inspirasi bagi satker-satker Kemenkumham lainnya dalam meningkatkan pengamanan dan pengelolaan BMN.

Turut hadir secara langsung dalam giat tersebut Kepala Divisi Administrasi Itun Wardatul Hamro, dan hadir secara virtual Kepala Divisi Pemasyarakatan Juamdi, Kepala Divisi Keimigrasian Santosa, dan Kepala Divisi Pelayanan Hukum dan HAM Dulyono dan jajaran Kanwil Kemenkumham Kaltim. Dengan raihan peringkat pertama dalam pengamanan BMN di Rutan Kelas IIB Tanjung Redeb, Kanwil Kemenkumham Kaltim menegaskan komitmennya untuk terus memberikan pelayanan yang berkualitas dan menjaga aset negara dengan baik.